

Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela entame son 4e congrès



Caracas, 28 juillet (RHC)- Le PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela tient à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 30 juillet son quatrième congrès avec son agenda centré sur la situation économique nationale.

670 délégués de tout le pays prennent part aux débats et presque la moitié d'entre eux ont été élus de façon territoriale aux assemblées des organisations de base.

Eduardo Piñate, membre de la Direction Nationale du PSUV, a précisé que durant plusieurs semaines les membres du parti et de diverses organisations sociales révolutionnaires ont analysé les principaux documents diffusés en vue de la rencontre.

Les principaux thèmes débattus ont tourné autour de la pensée du leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez et des sept lignes d'action stratégique annoncées par le président de ce pays Nicolás Maduro, entre autres thèmes concernant l'organisation.

Nicolás Maduro qui est également président de ce parti, a appelé hier les adhérents à centrer les débats du congrès sur le thème économique. Il a signalé que les discussions de la rencontre définiront l'avenir de la nation.



Radio Habana Cuba